



PricewaterhouseCoopers
Ivoire Trade Center, Bâtiment D, 4^{ème} étage
Angle Booker Washington – Blvd Hassan II Cocody,
01 BP.1361 Abidjan 01



Immeuble Longchamp
2 boulevard Roume Plateau
01 BP 3989 Abidjan 01
Côte d'Ivoire

SOCIETE AFRICAINE DE PLANTATIONS D'HEVEAS (SAPH), S.A.
TABLEAU D'ACTIVITES ET DE RESULTAT ET RAPPORT D'ACTIVITES
AU 30 JUIN 2023



Société Anonyme avec conseil d'administration au capital de 14.593.620.855 FCFA
Siège social : Abidjan Côte d'Ivoire – Treichville, Rue des Galions – BP 1322 Abidjan 01

RAPPORT D'ACTIVITE DU PREMIER SEMESTRE 2023

Indicateurs en millions de XOF	juin-23	juin-22	déc-22	Variation Juin 23 - Juin 22	
				Valeur	%
Chiffre d'affaires	94 668	103 845	224 421	- 9 177	-9%
Résultat d'exploitation	4 392	10 310	26 283	- 5 918	-57%
Résultat financier	- 1 086	- 1 057	- 2 270	- 29	-3%
Résultat des activités ordinaires	3 306	9 253	24 013	- 5 947	-64%
Impôt sur le résultat	- 859	- 2 676	- 6 808	1 817	68%
Résultat net	2 444	6 019	16 701	- 3 575	-59%
Ration RN/CA	3%	6%	7%		

COMMENTAIRES

Le premier semestre 2023 est marqué par des cours mondiaux du caoutchouc à un niveau très bas. La moyenne sur ce semestre s'établit à USD 1,358 le kilogramme contre USD 1,712 le kilogramme sur le premier semestre 2022, soit un recul de 20% que compense à peine le récent raffermissement du dollar US sur le Franc CFA.

Le chiffre d'affaires du premier semestre s'établit à XOF 94,668 milliards, en repli de XOF 9,177 milliards (-9%) par rapport à celui du premier semestre 2022. Cette baisse est principalement liée à la chute du prix moyen de vente sur le semestre (en rapport avec les cours du caoutchouc), malgré une hausse des volumes vendus de 10% sur la même période.

Le résultat des activités ordinaires comme le résultat net de la société sont en baisse. C'est principalement la conséquence de la diminution de la marge opérationnelle durant le premier semestre 2023, tirée par la faiblesse du prix du caoutchouc non compensée à juste proportion par une baisse du prix d'achat des matières premières aux planteurs, conjuguée aux impacts simultanés de l'inflation et d'une hausse de la pression fiscale.

Les évolutions de cours observées depuis 2022 ne dégagent pas de tendance claire et obligent à garder une attitude prudente sur le niveau des prix et des résultats attendus pour 2023, en dépit des volumes additionnels et de la conformité à la réglementation RDUE (Règlement Déforestation de l'Union Européenne) que SAPH développe pour tenir sa place de leader responsable et répondre à la forte croissance de l'hévéaculture ivoirienne.